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平成２７年 第４回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２７年３月２３日（月） 開始時刻 午後１時３０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  大場委員長，若度委員，伊藤委員，山田委員，水越教育長 

４ 説明員   檜原教育次長，髙橋学校教育担当次長，田野実教育企画課長， 

阿久津総務担当主幹，神谷学校管理課長，浪花学校教育課長， 

生田地域学校園担当主幹，君島学校健康課長，大竹生涯学習課長， 

増渕中央図書館長，赤石澤文化課長，湯沢スポーツ振興課長， 

大瀧教育センター所長 

５ 書記    掛布課長補佐，小島総務担当副主幹，田上係長，小林係長，飯島総括主査，

大毛主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

 ⑴ 審議事項 

議案第６号 宇都宮市教育委員会の組織及び運営に関する規則の一部改正 

議案第７号 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律の

施行に伴う関係規則の整備に関する規則の制定 

議案第８号 「宇都宮市職員楽しい子育て応援計画」及び「宇都宮市教育委員会楽

しい子育て応援計画（教職員版）」について 

議案第９号 「宇都宮市立学校の管理運営に関する規則」の一部改正について 

議案第１０号 宇都宮市立小中学校施設の開放に関する規則の一部改正 

議案第１１号 河内採択地区教科用図書採択協議会規約の改正について 

議案第１２号 「宇都宮市スポーツ推進計画」について 

議案第１３号 「第２次宇都宮市特別支援教育基本計画」について 

議案第１４号 職員の人事について 
 
⑵ 報告事項 

報告第１３号 平成２７年３月議会一般質問の概要について 

報告第１４号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第１５号 宇都宮市教育委員会広報プランの推進状況について 

報告第１６号 平成２６年度宇都宮市奨学金等貸付者の選考結果について 

報告第１７号 「体罰の根絶及び児童生徒と教職員とのよりよい関係づくりについ 

て」（体罰アンケート）の結果について 

報告第１８号 「うつのみや授業の達人」表彰制度表彰者の報告について 

報告第１９号 平成２６年度宇都宮市「学習内容定着度調査」及び「学習と生活に 

ついてのアンケート」の結果概要について 

報告第２０号 「学校給食における食物アレルギー対応マニュアル」の改定につい 

      て 

報告第２１号 平成２８年宇都宮市成人式について 

報告第２２号 宇都宮エスペール文化振興事業について 
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 ⑶ その他 

① みや人づくりカンファレンスの結果について 

② 「第７回うつのみや人づくりフォーラム」及び「第７回うつのみや地域教育メッ

セ」の開催結果について 

③ 平成２６年度における全国規模組織等による被表彰校について 

④ 平成２６年度第４回社会教育委員の会議の結果について 

⑤ 平成２６年度第３回宇都宮市生涯学習センター運営審議会の結果について 

⑥ 平成２６年度人材かがやきセンター主催講座（後期）の実施状況について 

⑦ 宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会の結果について 

⑧ 宇都宮市立図書館における「リサイクル市」の実施結果について 

⑨ 文化会館自主事業「ファインフィールドフェスティバル」について 

⑩ 美術館企画展「遊亀と靫彦」について 

⑪ 平成２６年第２回宇都宮市スポーツ推進審議会結果について 

⑫ 不登校未然防止に関する保護者用リーフレットについて 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

ただいまから，平成２７年第４回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 伊藤委員，山田委員 

 

 第２回，第３回の教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

 

会議録を承認します。 

 

それでは，第２回の会議録署名委員の若度委員，伊藤委員，第３回の会議録

署名委員の若度委員，山田委員署名をお願いします。（会議録に署名） 

 

 

議案第８号 「宇都宮市職員楽しい子育て応援計画」及び「宇都宮市教育委員

会楽しい子育て応援計画（教職員版）」について 

議案第１４号 職員の人事について 

報告第１４号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第１７号 「体罰の根絶及び児童生徒と教職員とのよりよい関係づくりに

ついて」（体罰アンケート）の結果について 

は，個人情報が含まれているもの及び意思形成過程のものであるため，非公

開としてよろしいでしょうか。 

 

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので，これらにつきましては非公開とし，その他までの案件が

終了したあとに審議いたします。 

  

 

それでは，審議事項から入ります。 

議案第６号 宇都宮市教育委員会の組織及び運営に関する規則の一部改正

について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第６号を決定いたします。 

 

 

 

 

【説明要旨】 

宇都宮市教育委員会の組織及び運営に関する規則の一部改正について説明 
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委員長 

 

 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

学校管理課長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

伊藤委員 

学校教育課長 

 

伊藤委員 

学校教育課長 

 

議案第７号 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する

法律の施行に伴う関係規則の整備に関する規則の制定について説明願いま

す。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第７号を決定いたします。 

 

議案第９号 「宇都宮市立学校の管理運営に関する規則」の一部改正につ

いて説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第９号を決定いたします。 

 

議案第１０号 宇都宮市立小中学校施設の開放に関する規則の一部改正に

ついて説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第１０号を決定いたします。 

 

議案第１１号 河内採択地区教科用図書採択協議会規約の改正について説

明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

規約第１４条にある資料の公表は具体的にどのような方法で行うのか。 

これまでは本庁舎１階の行政情報センターにて公表していたところである

が，今後は採択協議会終了後速やかに，ホームページにて公表する予定である。 

資料の量が多く，事務負担が大きいのではないか。 

資料を PDF化するなどの方法によって行うものであり，事務負担が大きいも

のではないと考えている。 

【説明要旨】 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律の施行に

伴う関係規則の整備に関する規則の制定について説明 

【説明要旨】 

「宇都宮市立学校の管理運営に関する規則」の一部改正について説明 

【説明要旨】 

宇都宮市立小中学校施設の開放に関する規則の一部改正について説明 

【説明要旨】 

河内採択地区教科用図書採択協議会規約の改正について説明 
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伊藤委員 

学校教育課長 

 

委員長 

 

 

委員長 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

教育センター所長 

 

 

委員長 

伊藤委員 

 

教育センター所長 

 

 

伊藤委員 

教育センター所長 

 

 

 

資料の標題のみを公表するといった手段は検討していないのか。 

意思形成過程にある段階では公表しないが，採択後は全ての資料を公表する

予定である。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第１１号を決定いたします。 

 

議案第１２号 「宇都宮市スポーツ推進計画」について説明願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第１２号を決定いたします。 

 

議案第１３号 「第２次宇都宮市特別支援教育基本計画」について説明願

います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

今後の対応の部分に「合理的配慮のための環境整備の水準」とあるが，国か

ら示される水準としてどのようなものが想定されるのか。 

学校施設のバリアフリーの具体的な整備水準や障がいの程度が重い子ども

が通常の学級に在籍する際の教員定数などが示されるのではないかと考えて

いる。 

教育現場の負担は大きくなるのではないか。 

国の試算では，全ての学校で特別支援学校と同等の体制を整備する場合，１

２兆円かかるとされている。国は，現行の様々な制度や学校の種別を活かし，

また，各自治体の財政状況等も踏まえ，多様な教育の場を提供することにより

インクルーシブ教育を進めていくという考え方を示しており，全ての学校で一

【説明要旨】 

「宇都宮市スポーツ推進計画」について説明 

※ 前回協議のご意見 

 ○ スポーツの定義が広がったため，スポーツ活動実施率の目標数値をさら

に高く掲げるべきではないか。 

  ⇒ 本計画策定当初は，国の目標値に準ずる６７．０％であったが，ご意

見をもとに，市民の４人に３人にあたる７５．０％を目標値とすること

とした。 

○ スポーツの裾野を広げる必要がある 

⇒ スポーツの裾野については，東京オリンピック・パラリンピックや本

県国体の開催などを踏まえ，子どものスポーツへの興味関心の高揚や，

トップレベルのスポーツに触れる機会の創出などの事業により拡大を

図っていく。 

 

 

【説明要旨】 

「第２次宇都宮市特別支援教育基本計画」について説明 



 ６ 

 

 

 

伊藤委員 

 

教育センター所長 

 

 

伊藤委員 

 

教育センター所長 

 

 

 

 

伊藤委員 

 

 

教育センター所長 

 

 

 

若度委員 

 

 

 

教育長 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

総務担当主幹 

 

 

委員長 

山田委員 

 

律に同じサービスを提供しようとするものではなく，現行の教育制度の枠組み

の中でどこまで細やかなサービスを提供していくべきかを検討しているとこ

ろである。国から水準が示される時期については，現在未定である。 

モデル事業を実施しているとあるが，どこでどのようなことを実施している

のか。 

関東地方では，東京都，千葉県，茨城県，神奈川県にて実施している。事業

の内容としては，情報端末機器の活用，学校と専門家チームの連携，臨床心理

士等による巡回指導などを行い，データ収集を行っている。 

モデル事業を実施していない自治体が事業を視察をしたり，国が事業に対し

て意見を述べたりすることはあるのか。 

特別支援教育総合研究所においてデータ収集を行っており，様々な取組みの

成果や課題が随時ホームページにて公表されているが，このデータを施策とし

てどのように取り扱うかについては，原案も出来ていない段階である。法整備

が先行しており，具体的な数字は示されていないことから，本計画においても

具体的な数字は記載していない。 

現実的な計画とするため，現場の意見を取り入れていき，地方から発信して

いく必要もあるのではないか。国が具体的な数字を示してきた際に，市として

現場の意見を示していっていただきたい。 

本市の特別支援教育の取組については，全国でも先行したものであると認識

している。国の法令改正等の流れは，本市の方向性に沿った内容であり，本市

の取組みの充実にあたっては，本計画の策定後，現場の意見を十分に取り入れ

ながら進めていきたい。 

本市では早い段階から特別支援教育の取組を進めていると感じている。今後

も国の方針とのバランスをとりながら進めていただきたい。説明にもあったと

おり，全ての学校で環境を整備していくことは難しいことから，部分的にでも

施設の整備や人員の配置等を進めていただきたい。 

本市の取組みは先進的なものであることから，今後さらに推進していきたい

と考えている。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第１３号を決定いたします。 

 

 

次に，報告事項に入ります。 

報告第１３号 平成２７年３月議会一般質問の概要について説明願いま

す。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

小中学校への防犯カメラ設置について，個人情報保護運営審議会ではどのよ

うなご意見をいただいているのか。 

【説明要旨】 

平成２７年３月議会一般質問の概要について説明 
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学校管理課長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

委員長 

教育企画課長 

 

 

 

 

委員長 

教育企画課長 

 

 

若度委員 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

個人情報保護運営審議会では，防犯カメラのモニターを外部の方に見えない

よう設置すべきであるというご意見やカメラの設置場所についても，一般の通

行者が防犯カメラに映ることのないよう，カメラの角度などを工夫すべきであ

るというご意見をいただいている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第１３号を承認いたします。 

 

報告第１５号 宇都宮市教育委員会広報プランの推進状況について説明願

います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

パブリシティ活動とはどのような活動であるのか。 

パブリシティ活動とは，マスコミを活用して教育委員会の広報活動を強化し

ていくものである。教育委員会の活動について点検評価報告書を作成している

が，その際外部評価委員から，教育委員会は広報活動が弱いのではないかとい

うご指摘をいただいたことから，より広報活動を強化していくため，広報プラ

ンを策定し，その中の重要な項目として，パブリシティ活動を位置づけている。 

話題，ニュースを作るということか。 

本市では既に各学校が特色のある教育活動を実施しているところであるが，

それがなかなかマスコミに取り上げられない状況であったため，その部分を強

化していくというものである。 

本年度は，宮っこだよりが自治会で回覧されるなど，広報活動は工夫してい

ると感じている。広報うつのみやにも PRする教育活動を掲載していくことが

できるとよいのではないか。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第１５号を承認いたします。 

 

報告第１６号 平成２６年度宇都宮市奨学金等貸付者の選考結果について

説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第１６号を承認いたします。 

 

 

 

 

【説明要旨】 

宇都宮市教育委員会広報プランの推進状況について説明 

【説明要旨】 

平成２６年度宇都宮市奨学金等貸付者の選考結果について説明 
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委員長 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

山田委員 

 

若度委員 

委員長 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

若度委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

伊藤委員 

学校教育課長 

 

 

 

伊藤委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

報告第１８号 「うつのみや授業の達人」表彰制度表彰者の報告について

説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

教職員にとっても励みになる制度であるため，今後も継続していただきた

い。 

新聞にも取り上げられており，PRにもなるものである。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第１８号を承認いたします。 

 

報告第１９号 平成２６年度宇都宮市「学習内容定着度調査」及び「学習

と生活についてのアンケート」の結果概要について説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

携帯電話の所有について，「携帯電話・スマートフォンを持っている」と回

答した子どもの割合が中学３年生では減少しているが，これは本市の取り組み

の成果が出たものであるのか。 

携帯電話に対する取組としては，２月にも「スマホ・ケータイ宮っ子ルール

共同宣言」を策定したところであるが，その前提として「ノーケータイプラン」

があり，中学生の所持率の増加傾向には一定の歯止めがかかっていると認識し

ている。一方で，小学生の所持率の増加傾向が見られることから，より一層の

注意喚起を要すると考えている。 

この結果概要は今後どのように周知広報していくのか。 

学習内容定着度調査の結果については，毎年度冊子にして各学校に配布する

とともに，概要版を作成し取組のポイントを説明する際に活用しているところ

である。また，市のホームページにも掲載し，保護者や地域の方から，本市の

学力向上の取組に対するご理解を得られるよう努めているところである。 

広報活動とも関係するものであるが，正答率とアンケート結果の相関の部分

などは興味深い内容であることから，報告書を一度に示すのではなく，保護者

が興味を持つようなものを部分的に取り上げて PRしていくとよいのではない

か。良い材料があるのであるから，十分に活用する方法を検討してもらいたい。 

ご指摘いただいた件については，ぜひ参考にしながら進めていきたい。現在

も，スマホ・ケータイの部分については出前講座などで紹介しているほか，「共

同宣言」の中でも保護者が子どもに説明する材料として示している。また，学

校現場においても，校長や担任がデータを元に保護者に対して説明することが

非常に有効であるため，ポイントを学校に説明し，保護者の方にもご理解いた

【説明要旨】 

「うつのみや授業の達人」表彰制度表彰者について説明 

【説明要旨】 

平成２６年度宇都宮市「学習内容定着度調査」及び「学習と生活についての

アンケート」の結果概要について説明 
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だけるような取組を進めていきたいと考えている。 

「勉強が好き」という項目の回答率が小学校６年生と中学校１年生で大きな

差が生まれていることから，小中一貫教育・地域学校園を利用して解消してい

っていただきたい。 

小中一貫教育・地域学校園の取組が全市で始まったのが平成２４年であり，

「勉強が好き」であると回答している中学校１年生の割合は，平成２１年と比

較して５ポイント以上増加していることから，小中一貫教育の取組により中学

校教員の授業改善が進んできたものと考えている。この結果に満足することな

く，今後も小中双方において授業とカリキュラムの改善を進めていきたいと考

えている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第１９号を承認いたします。 

 

報告第２０号 「学校給食における食物アレルギー対応マニュアル」の改

定について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

学校生活管理指導表の中に，保護者の同意を求める部分があるが，保護者が

「否」と回答した場合はどうなるのか。 

これは学校が医師に問い合せることに同意を求めるものであり，「否」とな

っていた場合でも，緊急時には保護者に連絡した上で医師に問い合せることも

想定している。 

以前はどういった様式で管理していたのか。 

これまで使用していたものは，アレルギー対応について自由に記載していた

だく大雑把なものであった。 

この学校生活管理指導表の提出義務者は誰であるのか。 

作成するのは医師であるが，提出者は保護者である。 

医師は作成する際に子どもの状況を全て把握した上で記入することとなる

のか。 

ご指摘のとおりである。記載方法については，医師会でも研修会を行うこと

となっている。 

これは新入学時に提出するものであるのか。 

症状は変化していくものであることから，新入学時のみでなく，誕生月まで

に最低年１回は提出していただくこととしている。 

医師からは，指導表にあるような詳細な項目について記入するのは難しいと

いった意見は出ていないのか。 

この指導表は現在医師が使用しているものを参考に作成したものであり，ア

レルギー関係の医師であれば十分対応できるものと考えている。 

医師にどこまで詳細な事項を記入していただけるのかには疑問がある。 

【説明要旨】 

「学校給食における食物アレルギー対応マニュアル」の改定について説明 
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アレルギーの症状がある子どもは通院しているのであるから，主治医が詳細

を記入することは可能ではないか。先ほどの説明にあったとおり，アレルギー

の症状は変化していくものであるから，毎年受診してもらう必要はあるのでは

ないか。 

食物アレルギーの症状がある子どもには主治医がいることから，詳細の記入

は可能であると考えている。主治医がいない場合であっても，新入学時にアレ

ルギーの心配がある子どもには，通院して症状の有無を医師に判断していただ

くようにしている。 

医師が指導表に踏み込んだことを書くことによって訴訟になるおそれもあ

るのではないか。 

指導表はアレルギーの症状がある子どもにのみ提出いただくものであるこ

とから，医師は該当者について十分診断した上で記入するものと考えている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第２０号を承認いたします。 

 

ここで休憩をいたします。再開は午後３時４０分といたします。 

 

休憩時刻 午後３時３０分 

再開時刻 午後３時４０分 

 

ただいまから会議を再開いたします。 

報告第２１号 平成２８年宇都宮市成人式について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第２１号を承認いたします。 

 

報告第２２号 宇都宮エスペール文化振興事業について説明願います。 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

受賞者は本市とはどのような関係があるのか。 

本市出身の方である。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第２２号を承認いたします。 

【説明要旨】 

平成２８年宇都宮市成人式について説明 

【説明要旨】 

宇都宮エスペール文化振興事業について説明 

○ 宇都宮エスペール文化振興事業は，芸術活動が特に顕著で，今後の活躍

が期待できる芸術家に対し，「宇都宮エスペール賞」を授与し，育成金と

して２００万円を贈呈するものであり，今回は本條秀慈郎氏が受賞した。 
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次に，その他の案件に入ります。 

その他（３） 平成２６年度における全国規模組織等による被表彰校につ

いて説明願います。 

 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

 清原中学校のキャリア教育について，具体的にどのような取組みが評価され

たものであるのか。 

 清原地域学校園は，モデル実施の際からキャリア教育に非常に力を入れてお

り，地域学校園のテーマもキャリア教育を中心に据えている。具体的な取組と

しては，職業人の生き方に学ぼうと題し，獣医や税理士，スポーツ選手の方々

を招き，小学校６年生の児童に講話をするなどによりキャリア教育を行ってい

る。また，低学年においても，学校の周囲を探索しながら人の働く姿を見るな

ど，系統的にキャリア教育を実施していることが評価されたものと考えてい

る。 

 

その他（１２） 不登校未然防止に関する保護者用リーフレットについて

説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

 素晴らしいリーフレットである。 

 このリーフレットは不登校の子どもを持つ保護者からご意見をいただいた

ことから作成したものである。 

 このリーフレットは素案が完成した段階で市の PTA 連合会からもご意見を

いただいた上で作成している。 

 

 

 その他（３），（１２）以外の案件については，資料提供のみとなりますので，

後ほどご覧ください。 

 

以上で公開できる案件を終了します。 

これからの案件については,非公開の案件のため，傍聴者の方は，ご退席を

お願いいたします。 

 

【説明要旨】 

平成２６年度における全国規模組織等による被表彰校について説明 

○ 本年度は，豊郷南小が「子どもの読書活動優秀実践校に対する文部科学

大臣表彰」を，石井小学校が「全国小中学生筝曲コンクール小学生団体の

部」で金賞を，清原中学校が「キャリア教育優良教育委員会・学校及び

PTA団体等文部科学大臣表彰」をそれぞれ受賞した。 

【説明要旨】 

不登校未然防止に関する保護者用リーフレットについて説明 
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署名委員 

 

 

 

署名委員 

 

 

・・・（非公開審議の開始）・・・ 

 

議案第８号 「宇都宮市職員楽しい子育て応援計画」及び「宇都宮市教育

委員会楽しい子育て応援計画（教職員版）」について 

⇒決定 

 

報告第１４号 教育行政相談の内容と対応について 

⇒承認 

 

報告第１７号 「体罰の根絶及び児童生徒と教職員とのよりよい関係づく

りについて」（体罰アンケート）の結果について 

⇒承認 

 

議案第１４号 職員の人事について 

 ⇒ 決定 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 

他に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

無いようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回以降の教育委員会の開催について〕 

   ○平成２７年３月３１日（火） 午前１１時００分～ 臨時会 

 

○平成２７年４月１日（水）  午前１１時４０分～ 臨時会 

                   

   ○平成２７年４月２１日（火） 午後１時３０分～ 定例会 

                  午後４時００分～ 委員協議会 

 

終了時刻   午後４時４５分 
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